



INFO-TRAVAUX RUE SAINT-JOSEPH

semaine du 4 au 8 septembre 2023.

Les travaux se poursuivent et l'accès à l'école par la rue Saint-Joseph n'est pas encore possible.



Tous les élèves doivent circuler via le corridor balisé à pied dans le cimetière pour se rendre en toute sécurité à l'école.

Les enfants transportés en autobus incluant ceux qui se rendent à l'école à pied devront tous accéder par le stationnement de l'église incluant le service de garde.

Aucun accès ne sera possible par les rues Saint-Fabien et Sainte-Marie.

La rue Principale sera ouverte à la circulation à compter de ce vendredi fin de journée.
« Soyons vigilants et respectons l'arrêt obligatoire pour la sécurité de tous. »

Les Autorités Municipales

Ce 1^{er} septembre 2023

